

Treilles

Soirée disco avec les Vendredis de la villageoise



Les participants ont joué le jeu en se déguisant

soirée qui a débuté par l'apéro et les personnes qui le désiraient ont pu se restaurer avec de bonnes pizzas. Beaucoup étaient venus avec la tenue correspondant au thème de la soirée. L'ambiance de la soirée était bonne et tous se sont rendus sur la piste de danse dont l'ambiance musicale a permis à tous de participer à ce moment de partage et de plaisir. Un grand bravo à Justine et Stéphanie pour leur implication dans la réussite de cette première des Vendredis de la villageoise qui devraient revenir dans les prochaines semaines.

Un agréable moment de convivialité lors de la soirée disco organisée par la Maison villageoise avec Justine et Stéphanie. Cette soirée initialement prévue au premier étage de la Maison villageoise s'est déroulée par une superbe soirée sur la place de la fontaine. Une